



ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 1 de 6	

TRD: 100-02

ACTA No. 166 SESION EXTRAORDINARIA

En el Municipio de Yumbo – Valle del Cauca, siendo las 07:15 horas, del tres (03) de diciembre de dos mil veintidós (2022) – se reunió el Concejo Municipal de Yumbo – Valle del Cauca, para realizar junta extraordinaria del año 2022. La Presidencia del Concejal HORACIO CASTILLO PABON. Las funciones de Secretario General y Técnico las desempeñó el señor OCTAVIO RODRIGUEZ CARDONA, para verificación del quórum se llamó a lista y contestaron los siguientes Concejales:

- 1) CANO JOVEN GUSTAVO ADOLFO
- 2) CASTILLO PABON HORACIO
- 3) CRUZ RAMOS ANDRES EDUARDO
- 4) DOMINGUEZ LOZADA ARTURO
- 5) ESCOBAR CASTRO GIOVANNY
- 6) HENAO GARCIA WILLIAM
- 7) JARAMILLO BEJARANO WILLIAM
- 8) JIMENEZ COBO ANGEL DARIO
- 9) MANCILLA ANGULO DAISY NARCISA
- 10) MURGUEITIO CARDENAS FERNANDO DAVID
- 11) PARRA ZULUAGA DIEGO
- 12) URIBE MUÑOZ OSCAR EDUARDO
- 13) VILLA LUNA CARLOS ARTURO

Con quórum reglamentario y decisorio a la vez, se leyó el orden del día, el cual estaba preestablecido así:

- 1.- Llamada a lista
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca
- 4.- Aprobación del acta No. 165 del 02 de diciembre de 2022
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión
- 6.- Propositiones
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios
- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo

Se registra la presencia del concejal Alexander Bejarano en la sesión plenaria

Leído y puesto en consideración el orden del día, es aprobado, su desarrollo:

- 1.- Llamada a lista, punto evacuado.
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia, se emitieron las notas del himno nacional.
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca, se emitieron las notas del himno al Departamento del Valle del Cauca.
- 4.- Aprobación del acta No. 165 del 02 de diciembre de 2022, puesta en consideración, es aprobada.
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión, no hay sobre la mesa.
- 6.- Propositiones, no hay sobre la mesa.
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios. Resoluciones, no hay sobre la mesa.

Se registra la presencia del concejal Alexander Ruiz en la sesión plenaria.

Comunicaciones, si hay sobre la mesa.

Comunicación No. 01 de Juliana Libreros Personera Municipal de Yumbo Encargada, asunto: respuestas a preguntas adicionales concejal Andrés Cruz en la sesión plenaria del 24 noviembre de 2022, servicios públicos, proyecto PIT y construcción nuevo hospital de Yumbo.

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión: 2

Fecha: 01-06-2017

Página 2 de 6

TRD: 100-02

Comunicación No. 02 de Tatiana Luna Arce Secretaria de Gobierno, asunto: respuestas a solicitud en sesión plenaria, acciones adelantadas presuntas amenazas señor Oscar Cortez.

El concejal Fernando David Murgueitio solicita copia

Varios, no hay ciudadanos inscritos.

Tiene la palabra el Concejal Carlos Villa: en días pasados hablé aquí sobre la cuestión de que el cubito estaba volviendo a florecer, hemos visto como el Ministerio de Salud y la Organización Mundial de la Salud están alertando a la población mundial sobre los efectos no solamente del covid sino de otros virus, hoy es el día internacional del médico, felicitar al médico Fernando David Murgueitio, que bueno que el Concejo tenga dentro de los Concejales un profesional de la medicina y eso le da altura a esta corporación.

referente al oficio que acaba de leer, aquí le han dado mucha larga al señor Cortez, es un tipo mal hablado un tipo que habla de todo el mundo, es un tipo que denigra hasta de el mismo, dicen que ni en el barrio lo quieren, tengo familia por allá cerca donde él vive y no lo quieren para nada, cuatro vecinos también, no es como él dice, se ha ganado la animadversión de las personas, es una persona que es disociadora que quiere estar por encima de los demás, pero dejemos el caso del señor Oscar Cortez a un lado.

Históricamente y tengo casos concretos que en el pasado hace muchos años habían personas especializadas en conseguir evidencias que no eran reales para buscar asilo político, aparecían amenazados cuando la época del M19, gente que ni siquiera participó en una marcha del M19 nada y aparecían amenazados y gracias a eso se fueron asignados a Inglaterra a Estados Unidos y hoy sigue lo mismo, buscan esa pantalla digamos ese INRI de amenazados para buscar asilos políticos, que busquen su asilo político vaya y venga pero el daño que le hacen a la sociedad por ejemplo en nuestro municipio al decir que los están amenazando prácticamente diciendo que Yumbo vive entre las zozobras y las amenazas y por ejemplo este señor que acabo de mencionar Oscar Cortez, yo quisiera que hablaran con los compañeros de trabajo de el para que se den cuenta la clase de persona que es, yo no tengo nada contra el a pesar de que él también ha mal hablado porque el mal habla de la clase política según donde este, saben quién vinculó al señor Oscar Cortez a ganarse el sueldo que se gana en la Espy, creo que mensualmente se gana entre 1.500.000 y 2 millones, y denigra de ese sueldo que gracias a Carlos Bejarano hoy lo devenga en la Espy, tiene todo el derecho de trabajar allá tiene todo el derecho a ganarse su plata pero no con crearle mala imagen no solamente a la empresa sino al Municipio, a la clase política, porque el decir de él es que por hacer oposición, cuál oposición, más bien no digo lo que pensaba decir, oposición de que, aquí prácticamente nosotros mismos hemos creado una tormenta en una gota de agua, yo lo dije en estos días, si el señor está amenazado que se vaya para la fiscalía, aquí que podemos hacer nosotros, nada, y vuelvo y reitero sería bueno que las autoridades investigaran a todas esas personas que dicen que están amenazados, investigaciones de fondo como el caso de este señor, porque es que no pueden seguir generando zozobra y creándole mala imagen al Municipio a las instituciones del municipio de Yumbo, porque él dice que por hacer oposición que por criticar esto y lo otro, yo les cuento una cosa, yo voy a escribir un libro donde mucha gente se va a dar cuenta que el único político que mataron aquí por política se llama Arley Sánchez, fue el único, que el único funcionario que atentaron contra él por cumplir con su deber fue un señor que trabajaba en gestión humana y se le metieron al baño y le dispararon en la boca, y se darán cuenta que es más la mala imagen, si aquí han matado muchos políticos, ex políticos, en ejercicio como el caso del Papa de Fernando, el Concejal Evelio Ñañes, Espinosa, uno que era Concejal suplente Carlos Enrique Perlaza, Pedro Pablo Polanco que era familiar de Ángel Darío lo mataron en la cuarta, Raúl Eduardo Gómez García, ahí van a saber porque lo mataron no lo mataron por política, ahí se darán cuenta el porque mataron a Raúl Eduardo Gómez García y les cuento fue el que me vinculó a la entidad municipio de Yumbo pero hay que contar la verdad y hay que decir las cosas como son, un señor Robledo que también era Concejal suplente, creo que lo mataron por Mulaló o por Vijes, porque es que muchas veces nosotros mismos nos encargamos de crear mala imagen de nuestro propio pueblo, yo tuve argumentos habidos y por haber y en la época cuando Ferney en mataron familiares, hermanos, sobrinos y nunca viene a decir aquí que estaba amenazado, a mí me pusieron una gente de la unidad de protección porque la policía dijo no porque yo fuera a pedir eso, inclusive una vez vino un general aquí y le dije que me quitara esa protección porque para que, cuando uno se va a caer no hay barranco que lo ataje, entonces por esa razón es que

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 3 de 6	

TRD: 100-02

yo no estoy de acuerdo en el caso del señor Oscar Cortez denigrando de una empresa que le da la comida para el para su familia, creándole mala imagen al Municipio a la misma clase política, eso no tiene presentación que nosotros mismos nos hagamos el harakiri patrocinando por ejemplo casos como el de ese señor, una persona que tiene todo el derecho a criticar a cuestionar pero no con mentiras volverse mártir.

Por eso yo he dicho que nosotros desde aquí del Concejo tenemos que comenzar a generar paz y tranquilidad para el municipio y yo espero que el otro año y este año comencemos a mirar que si nosotros nos rasgamos las vestiduras aquí lo único que estamos haciendo es abonar el terreno para un poco de oportunistas, porque nosotros somos los líderes del municipio, nosotros somos la representación de la comunidad, luego vienen los presidentes de las juntas de acción comunal los de las JAL pero en cabeza digamos piramidalmente estamos en el primer lugar nosotros como Concejales como líderes del municipio, nosotros gestionamos, si ustedes analizan el cargo de un presidente de una junta y del Concejal, el presidente gestiona y nosotros también, nosotros no somos ordenadores del gasto, el presidente de la junta acción comunal inclusive hoy de acuerdo a la ley puede contratar con el municipio de Yumbo y con cualquier entidad territorial para beneficio de su comunidad, entonces yo espero Concejales que no hagamos eco a todo payaso que venga a decir que está amenazado, que nos sentemos y nos miremos a los ojos y vamos a buscar la manera de llegar a las elecciones del próximo año unidos, porque que saca la clase política con dividimos y atacándonos nosotros mismos, no hemos entendido, les voy a dar un ejemplo, el caso de Fernando, recuerdo que con Santamaría cuando él se lanzó la primera vez nosotros lo demandamos, la demanda salió a favor de nosotros, y lo inhabilitaron al señor y como es la vida que después con Santamaría nos convertimos en los escuderos mayores del señor, pero fuimos claros cuando llegamos donde él le dijimos Fernando venga lo pasado es pasado y el señor Fernando David Murgueitio correctamente nos dijo lo pasado es pasado, eso es política, no hubo odios no hubo rencores no hubo persecuciones, fue una persona que cumplió al pueblo yumbeños porque para eso se eligió, fue respetuoso con la clase política y eso hay que reconocerlo, no faltonio a nadie en cuanto mi concierne, uno le pediría un favor y lo hacía, de pronto una que otra cosita pero eso es de humanos, entonces yo lo que quiero es eso, que el otro año señores Concejales nosotros hagamos una campaña, porque si nosotros nos agarramos de las mechas aquí va a llegar un poco de gente que comienzan a llegar aquí a pedir, ya los he visto llegando, ya he visto los ladino he visto más de uno aquí que no hacen sino robar a la clase política, porque eso son lo que son unas ratas y nos dicen que nosotros somos la ratas y la ratas son ellos, pero si nosotros hacemos una campaña política dentro de los cánones del respeto y entendiendo que todos vamos para el mismo lado tratando de que Yumbo sea mejor no le damos la oportunidad a ese poco de gente que viene con esas listas, eso es engañarnos nosotros mismos, comer le cuento a esa gente de listado, lo digo yo, gente que llega y donde le colocan mejor música se van, a mí me pasó eso, yo tenía una gente en las elecciones pasadas y como a mí me gustaban las rancheras a ellos les gustó más la música de Murgueitio y se fueron para donde Murgueitio, así de sencillo, pero yo por eso hemos debatido aquí con Fernando esto y lo otro, por aquí por allá, pero quieren que les cuente una cosa, si algo les emberraca a mis hijas es que yo vaya hablar mal de este señor en la casa, se enojan porque le tienen un aprecio profundo a Fernando David Murgueitio así como aprecian a Carlos Bejarano así como aprecian a Italia Castillo que en paz descansen, no sé en qué elecciones fue que Fernando se bajó al frente del directorio, me saludo me abrazo y estaban mis hijas y ellas felices que porque yo me estaba saludando, es que yo me saludo con el yo conversó con él, es lo que tiene que ser la política, una política de construcción, yo estoy de acuerdo con las críticas, que se critiquen las cosas mal hechas que se hacen porque todos queremos a Yumbo y todos queremos que Yumbo salga adelante, si hay errores hay que cuestionarlos hay que criticarlos pero eso no significa que hagamos una política de odio, mañana no sabemos si vamos estar todos unidos con un solo fin de elegir un alcalde y le cuento que el día que eso se dé aquí en Yumbo ese día Yumbo comenzará a cambiar ese día Yumbo va a ver que desde el Concejo corporación democrática del municipio de Yumbo se está generando una cultura de paz pero cuando nosotros nos agarramos entre nosotros aquí error que hemos cometido todos con razón o sin razón lo único que estamos es polarizando la política en nuestro municipio, me gustaría por ejemplo, hay un dicho que dice juntos pero no revueltos, no quiere decir que de aquí a mañana nos sentemos todos los actores políticos del municipio de Yumbo, incluyendo a los del pacto histórico a Carlos Bejarano, a

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión: 2

Fecha: 01-06-2017

Página 4 de 6

TRD: 100-02

Murgueitio a todos, a Ferney Lozano, bueno cuál es el municipio que queremos, un municipio lleno de cizaña de odio, miren les doy un ejemplo, usted mismo vieron como el pacto histórico denigró de la clase política en la campaña pasada, nos pusieron a jalarnos de las greñas unos y otros y de aquí para allá lo mismo, y miren hoy con quien gobierna Petro con la clase política, tenemos de embajador a Benedetti, tenemos a Roy Barreras de presidente, tenemos ministros de los partidos, el partido de la U tiene ministro todos tienen ministro, con quien está gobernando con la clase política con los que se tiraban y se arrancaban las greñas en el pasado y hoy están allá juntos gobernando porque la señora ministra de Agricultura liberal, pero ahora que está ahí es bueno, Roy Barreras ahora que es presidente es bueno, Benedetti ahora que está de embajador en Venezuela bueno, el embajador de Estados Unidos que estuvo en el gobierno de Santos bueno, Santos de la vía política bueno allá en el pacto histórico, si ustedes miran es más la gente de la política tradicional que está gobernando hoy que la gente del pacto histórico, miren aquí en Yumbo dele por aquí y dele por allá y yo me pregunto qué puesticos le han dado a un yumbeños en el pacto histórico hoy, nada, que quiere decir eso, que no podemos seguir en esa tónica de destruirnos nosotros aquí cuando la verdad es que la política en la ligas mayores se maneja de otra manera, están unidos allá, como estará que el señor Gustavo Bolívar que es senador que va a renunciar que va a escribir un libro que se llama nido de ratas, eso dijo el señor en televisión, que el señor Roy Barreras va a renunciar también, hemos visto por ejemplo como en Medellín el expresidente Álvaro Uribe con un crítico creo que de apellido Tobón ahora están unidos para la alcaldía de Medellín entonces por qué carajo nosotros no nos podemos unir aquí para sacar un acalde que escuche a toda la clase política, y es que es tan fácil y les voy a dar un ejemplo, el que comenzó a jalonar aquí la idea de los pozos profundos se llama Villa choquele a quien le choqué pero el que entendió que eso había que hacerlo se llama Fernando David Murgueitio, él fue el que inició los pozos profundos, entonces porque no podemos hacer lo mismo, les doy otro ejemplo con Carlos Bejarano le pedí el mejoramiento del colegio Rosa Zárate de Peña en Dapa y ese colegio hoy en día es un ejemplo para todo el departamento del Valle y hoy le pediría Santamaría y el apoyo de ustedes la cuestión del puente de la patinchada, entonces porque no nos podemos unir todos y aportar todos un granito de arena y decirle al alcalde que llegue, alcalde esta obra se necesita en tal barrio y comenzar a crear la cultura que la gente vote por los Concejales elijan sus Concejales por Gestión y no por negocio, porque salen es un poco de líderes a embolatar la gente y atraer los listados y pedir plata, porque eso es lo que hacen, entonces porque no unirmos de manera mancomunada todos aquí y buscar un solo candidato llámese Alexander Ruíz, Fernando Murgueitio, Carlos Bejarano, el que sea, llámese William Jaramillo, Andrés Cruz, porque es que para gobernar no se necesita tener una sapiencia de Leonardo da Vinci o de Albert Einstein no para gobernar se necesita es hacerse acompañar de un equipo bueno para salir adelante y sacar el municipio adelante, entonces yo creo que si nosotros nos bajamos de ese egoísmo de esos odios de querer ser yo y yo, no, pensemos en que la gente quiere ver paz y tranquilidad que emane desde aquí desde la corporación, y espero que no vamos a salir a pelear allá, inclusive como presidente voy a volver a la emisora Concejo para todos y allí van a tener oportunidad todos los Concejales para que con respeto para que con altura le digan a la gente que piensan, que no piensan pero principalmente yo quiero que cuando volvamos allá estén los programas Concejo para todos en el 2023 hagamos propuestas de construcción para el municipio para que el municipio este mejor pero no ir allá a la emisora a arrancarnos las greñas nosotros mismos allá, los invito a todos no quiero ver una clase política el próximo año unos para allá otros para acá, que hemos sacado nosotros con esa política de tira y encoge de unos para allá y otros para acá nada, Yumbo tiene que agradecerle a todos ustedes a todos nosotros, tiene que agradecerle a Murgueitio cuando fue alcalde porque hizo cosas buenas por el municipio, errores cometemos todos como seres humano pero porque no aunamos esos esfuerzos esa sapiencia que tiene Murgueitio esa efervescencia que a veces le pone Andrés Cruz aquí que parece que uno fuera sordo pero no importa, pero eso es bueno pero con altura que no nos miremos con odios los unos a los otros, aquí un tipo que es un señor Arturito, no pelear con nadie antes a veces uno se pasa con el pero como amigo él me tiene que perdonar las embarradas que yo le haga, otro señor aquí por ejemplo chapa, porque no puede ser chapa un candidato neutral por ejemplo para la alcaldía o el mismo Alexander Ruíz o el que sea pero que nosotros nos bajemos de ese odio de ese rencor de esa envidia de querer ser yo y yo y yo y yo, acabemos con el yoyó en la política de Yumbo.

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 5 de 6	

TRD: 100-02

Tiene la palabra el Concejal Andrés Cruz: es importante reconocer la importancia del discurso del compañero Carlos Villa pero también es importante no es conocer el pasado y los atropellos que se han cometido contra la clase política que no ha tenido la posibilidad de gobernar, contra los Concejales que no hemos estado como se dice comúnmente en la rosca porque finalmente yo creo que tampoco puede ser totalmente válido que nos acordemos de gestionar el año político el año 2023, nosotros dentro del ejercicio político que tenemos, tenemos que mantener la gestión durante los cuatro años que fuimos elegidos, obviamente hay un dicho que dice que nunca es tarde que podemos trabajar para Yumbo que podemos construir que podemos transformar ideas, que podemos trabajar mancomunadamente pero todos tienen que colocar de su parte, por ejemplo el señor alcalde me parece que es una persona que no escucha consejos que no escucha recomendaciones que es casi imposible generar un buen diálogo de concertación y de construcción con él inclusive yo pienso profundizar el lunes el video que nos presentaba el Concejal Alex Bejarano en donde el funcionario de deportes del Valle prácticamente por estar comiendo ignoraba las solicitudes y peticiones de la delegación Yumbeña, porque un dicho dice con la vara que mides serás medido y de esa misma forma en que nos ha escuchado la coalición de esa misma forma que nos ha escuchado el señor alcalde fue escuchado por este funcionario que prácticamente le prestó cero atención a sus solicitudes y simplemente hizo caso omiso a las recomendaciones, es importante que nos coloquemos de una u otra manera en los zapatos de las personas afectadas para que podamos así entender la dinámica de los comportamientos que muchas veces tenemos nosotros como funcionarios públicos, de igual manera colocó este ejemplo cuando nosotros hemos presentado acá proyecto de acuerdo donde inclusive les hemos advertido de prevaricato les hemos advertido de acciones ilegales de parte de ustedes cuando aprueban y simplemente hacen uso de la votación de las mayorías para sacar adelante de una u otra forma sus intenciones colocando frases como cada uno es dueño de sus miedos, pues si tienen algún tipo de advertencia denuncianla y después como sucedió con la amiga Daisy cuando lee los fallos o las notificaciones dicen ustedes nos quieren afectar nos quieren meter a la cárcel y no es así porque nosotros generamos esas advertencias anticipadas precisamente para que no se afecten los compañeros con los que trabajamos casi que todos los días, entonces si quería llevarlos a la reflexión no se puede seguir haciendo política de manera terca de manera obsoleta de manera impositiva simplemente por creer que se ganó pasarle por encima a las minorías porque hoy las minorías se han levantado y somos mayoría, acá ustedes son mayoría en el Concejo pero en la calle las minorías somos mayoría y queremos el cambio y quienes se quieran ajustar al cambio y quieran llegar bienvenidos y quienes lo representen la continuidad quienes no se puedan salir de la idea de seguir trabajando de la misma manera es que la política se hace así pasando por encima de los demás prometiendo lo imposible, incumpliendo, tratando de mantener a las personas en la pobreza sin educación sin oportunidades para llegar con mercados a comprarle la conciencia para llegar con cosas mínimas a tratar de hacer amigos de acercarlos, en temporadas invernales en temporadas decembrinas de necesidad, eso no debería de estar sucediendo en Yumbo uno de los municipios con más recursos de todo el país, necesitamos empezar a hacer la verdadera política y cambiar la politiquería, y si, nosotros somos los que movilizamos gran parte de las masas en el municipio de Yumbo pero vienen competidores y nuevas figuras muy fuertes formados académicamente con pensamientos muy revolucionarios, representativos para el cambio, personas luchadoras, personas que saben administrar la pobreza porque nunca han tenido plata y han sabido vender sus ideas y que se mueven entre la sociedad necesitada que hoy están llevando un mensaje de concientización a que reciban todos esos beneficios de los que pretenden seguir haciendo politiquería porque eso fue lo que dejaron de invertir en el municipio de Yumbo, eso fue lo que nos les llegó en obras que le llegan en cantidades mínimas aprovechándose de la necesidad pero que tienen que votar diferente que tiene que aportarle al cambio, ahí les dejo el buen mensaje ojalá todos podamos reestructurar y hacer una reingeniería de la política que queremos seguir haciendo en nuestro municipio, muchos dirán este si habla cosas que no debe de hablar pero yo creo que es un momento muy preciso para que toquemos el tema aprovechando de que el Concejal Villa que precisamente se fue porque siempre deja la llama encendida y se va el hombre pero si aprovechar de que estamos una gran mayoría y de que podamos llevarnos el mensaje para reflexionar.

El secretario deja constancia de la asistencia de los 15 concejales a la sesión plenaria.

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 6 de 6	

TRD: 100-02

- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo. - Se ordena la emisión de las notas del Himno al Municipio de Yumbo, siendo las 08:10 horas, el señor presidente ordeno levantar y cerrar la sesión, no sin antes haber citado para el día 04 de diciembre del 2022, a partir de las 09:30 horas.


HORACIO CASTILLO PABON
Presidente


OCTAVIO RODRIGUEZ CARDONA
Secretario General (E)

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co